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CONSULTA DI QUARTIERE 5A 

SEDUTA DEL  17/12/2018 - VERBALE  n. 02 

 
Oggi, 17 Dicembre 2018 la Consulta di Quartiere 5A, risulta convocata in seduta pubblica alle ore 21 nella 

Sala A, primo piano, Centro Civico “Il Borgo” in via Chioggia, n. 2 - Padova, con comunicazione del 12 

Dicembre 2018 riportante il seguente ordine del giorno: 

 

1. Elezione del Vice Presidente di minoranza; 

2. Apertura sportelli di ascolto della Consulta; 

3. Organizzazione della Consulta e regolamento interno; 

4. Valutazione emergenze di Quartiere; 

5. Programma di incontri con la cittadinanza; 

6. Varie ed eventuali. 

 

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21. 

 

PRESIEDE: Maurizio Marcassa 

 

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Matteo Rava 

 

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA; 

 

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI: 

 
N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati 

1 BLASI Claudia X   

2 BONI Enrico X   

3 MARCASSA Maurizio X   

4 MARINI Benedetta X   

5 RAVA Matteo X   

6 SOLERO Agnese X   

7 TOLIN Giovanni  A GIUSTIFICATO 

8 GHIDONI Paola  A  

9 TOGNONI Renato X   

10     

11     

                                      Presenti  n. 
 

7    

                                         Assenti  n. 
    

 2   

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n.1 all’O.d.g. avente ad oggetto: 

  

Elezione del Vice Presidente di minoranza della Consulta 5A; 

 

DISCUSSIONE: 

 

Il Presidente informa la Consulta che nella riunione odierna è presente un solo componente della Consulta 

espressione del gruppo Consigliare di minoranza nel Comune di Padova, Sig. Tognoni Renato.  A questo 

punto il Presidente chiede al componente Sig. Tognoni Renato la disponibilità a ricoprire il ruolo di Vice 

Presidente di Minoranza della Consulta 5A. 
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Il Sig. Tognoni Renato afferma di essere disponibile a candidarsi alla carica di Vice Presidente di Minoranza 

della Consulta 5A. 

Il Presidente informa la Consulta sulle modalità di votazione, in forma palese, per alzata di mano ai sensi degli 

artt. 12, c. 1 e 15 del Regolamento sulle Consulte di Quartiere. 

Il Presidente rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta la votazione in forma palese, 

per alzata di mano, per la nomina del Vice Presidente di minoranza della Consulta 5A. 

 

DICHIARAZIONI DI VOTO: 

 

1° VOTAZIONE 

 

Consiglieri presenti: n. 7 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 7 

 

Tutti i Componenti, per alzata di mano, all’unanimità hanno così espresso il proprio voto: 

 
n. Candidati voti 
1 TOGNONI RENATO 7 

 

Il Presidente, visto l'esito della votazione, DICHIARA ELETTO Vice Presidente del gruppo di minoranza della 

Consulta 5A il componente Sig. Renato TOGNONI. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 2 all’O.d.g. ad oggetto: 

 

Apertura degli sportelli di ascolto della Consulta 5A 

 

Il Presidente presenta l’argomento, illustrando le funzioni assolte dagli sportelli di ascolto della cittadinanza 

presso la Consulta. Gli sportelli devono assolvere al compito di raccolta delle richieste/osservazioni della 

cittadinanza del Quartiere e permettere alla Consulta di attivare gli uffici dell’amministrazione comunale 

competenti. 

Il Presidente propone alla Consulta: 

- di attivare tale servizio con frequenza settimanale nel pomeriggio del giovedì dalle ore 17 alle ore 19 

presso gli uffici comunali di Via Cividale n. 19 a partire dal 10 gennaio 2019; 

- di organizzare tale servizio mediante l’impegno dei componenti della Consulta che durante tale orario 

provvedono a raccogliere le istanze della cittadinanza; 

- che ogni componente della Consulta si renda disponibile a turno nel pomeriggio di giovedì al fine di 

garantire il servizio; 

- che all’inizio di ogni sessione di ascolto pomeridiana venga definito un ordine di accesso e che ad ogni 

cittadino o gruppo siano concessi al massimo 10 minuti al fine di permettere l’ascolto di un numero 

maggiore di cittadini; 

- che il componente della Consulta che ha operato l’apertura dello sportello, al termine della seduta, rediga 

un elenco delle persone ascoltate e le loro segnalazioni/osservazioni e lo consegni al Presidente della 

Consulta; 

- il Presidente, sulla base di tale elenco, informa i componenti della Consulta e attiva i canali informativi 

con il Comune di Padova al fine di segnalare all’assessorato competente i problemi e le proposte rilevati. 

 

DISCUSSIONE: 

 

Intervento: componente Blasi Claudia  

La componente Claudia Blasi informa la Consulta che la stanza messa a disposizione della stessa presso gli 

uffici di via Cividale n. 19 è stata dotata di computer. 

 

Intervento: componente Matteo Rava 

Il componente Matteo Rava rileva che la necessità di definire un tempo massimo per segnalazione è finalizzato 

a permettere l’ascolto del maggior numero di persone nell’ambito delle due ore di apertura. 
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Il Presidente, rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta con unica votazione, in forma 

palese, per alzata di mano, l’apertura di uno sportello settimanale di ascolto con le modalità sopra proposte. 

 
VOTAZIONE: 
 

Consiglieri presenti: n. 7 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 7 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 7 

CONTRARI n. nessuno 

 
Il Presidente, visto l'esito della votazione, dichiara: 

- che è attivo il servizio di sportello di ascolto della cittadinanza con frequenza settimanale nel pomeriggio 

del giovedì dalle ore 17 alle ore 19 presso gli uffici comunali di Via Cividale n. 19 a partire dal 10 gennaio 

2019; 

- che tale servizio sarà organizzato mediante l’impegno dei componenti della Consulta che durante tale 

orario provvedono a raccogliere le istanze della cittadinanza; 

- che tutti i componenti della Consulta sono disponibili a turno nel pomeriggio di giovedì al fine di garantire 

il servizio; 

- che all’inizio di ogni sessione di ascolto pomeridiana verrà definito un ordine di accesso e che ad ogni 

cittadino o gruppo siano concessi al massimo 10 minuti al fine di permettere l’ascolto di un numero 

maggiore di cittadini; 

- che il componente della Consulta che ha operato l’apertura dello sportello, al termine della seduta, rediga 

un elenco delle persone ascoltate e le loro segnalazioni/osservazioni e lo consegni al Presidente della 

Consulta; 

- che tutte le richieste/segnalazioni della cittadinanza saranno oggetto delle riunioni della Consulta al fine 

di organizzarle ed eventualmente riferirle agli uffici comunali competenti. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 3 all’O.d.g. ad oggetto: 

 

Organizzazione della Consulta e regolamento interno 

 

Intervento: 

Il Presidente rileva che la Consulta non ha ancora approvato un regolamento interno delle proprie attività. 

Questo regolamento deve intervenire per regolare il funzionamento delle attività della Consulta e non da ultimo 

l’eventuale ripresa filmata delle riunioni della Consulta. Tali riprese, tuttavia, devono essere regolate in maniera 

da evitare eventuali violazioni della privacy per i membri della Consulta e per il pubblico presente. 

In tal senso, alcuni pronunciamenti degli uffici comunali hanno sospeso eventuali riprese filmate ed audio delle 

riunioni e quindi sono sospese fino all’approvazione del regolamento interno anche alla luce dei pareri da 

richiedere agli uffici comunali competenti. 

Il relazione alle riunioni della Consulta, il Presidente chiede se ci sono componenti disponibili alla 

verbalizzazione delle riunioni. Matteo Rava si rende disponibile alla verbalizzazione. Inoltre, il Presidente 

suggerisce di fissare un calendario di massima delle riunioni della Consulta e propone che queste si tengano 

sempre al primo lunedì del mese. Viene definito un calendario di massima delle riunioni (primo lunedì di ogni 

mese), con la possibilità di modificarlo per esigenze specifiche. 

Il Presidente informa che è stata fissata in data 15 gennaio 2019 la riunione dei Presidente delle Consulte 

cittadine e proporrà in tale occasione la definizione di una bozza di “regolamento interno della Consulta” uguale 

per tutte le Consulte istituite. Pertanto, chiede di rinviare nella prossima seduta della Consulta l’analisi e la 

definizione di un regolamento interno anche alla luce degli esiti della riunione dei Presidenti. 

Il Presidente, rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta con unica votazione, in forma 

palese, per alzata di mano, la proposta di rinviare ad una seduta successiva la definizione di un regolamento 

interno della Consulta. 
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VOTAZIONE: 
 

DICHIARAZIONI DI VOTO 

 

Consiglieri presenti: n. 7 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 7 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 7 

CONTRARI n. nessuno 

 
Il Presidente, visto l'esito della votazione, dichiara 

- che viene rinviata alla prossima seduta l’approvazione del regolamento interno della Consulta anche 
alla luce degli esiti della riunione dei Presidente delle Consulte che si terrà il 15 gennaio 2019; 

- che vengono sospese le riprese audio e video delle riunioni della Consulta fino all’approvazione del 
regolamento interno delle Consulte e qualora tali riprese siano permesse; 

- che della verbalizzazione della riunione della Consulta se ne occupi Matteo Rava; 
- che le riunioni della Consulta si tengano il primo lunedì del mese con la possibilità di modificare per 

specifiche esigenze tale calendario. 
 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 4 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Valutazione delle emergenze di quartiere. 

 

Il Presidente invita i componenti e il pubblico a segnalare eventuali situazioni di emergenza e interesse presenti 

nel quartiere che saranno oggetto delle attività della Consulta nei prossimi mesi. 

 

Interventi:  

- Blasi Claudia, informa la Consulta in merito alla realizzazione della passarella ciclo-pedonale sul fiume 

Bacchiglione all’altezza del ponte ferroviario. E’ un’opera già messa a preventivo dal Comune di 

Padova, ma ci sono delle difficoltà di realizzazione. 

- Tognoni Renato: purtroppo ci sono delle controindicazioni relative alla realizzazione di tale passarella 

attraverso il ponte della ferrovia. Anche il ponte stradale non può essere utilizzato per questo fine. 

- Marcassa Maurizio: è necessario comunicare ai cittadini le attività della Consulta attraverso la bacheca 

della sede di quartiere.  

Vengono riportati dal Presidente alcune segnalazione già pervenute alla Consulta: 

- illuminazione dell’argine di via Decorati al valor civile. 

- Bonifica area di servizio dismessa: la Sig.ra Maur Tiziana (Padova in Voga) chiede di intervenire e 

riferisce che per tale area è stato presentato un progetto di riqualificazione. 

- Edifici industriali di via Vittorio Veneto: tali edifici sono molto degradati e occupati da tossicodipendenti 

e spacciatori. L’ingresso a tali edifici da parte di queste persone avviene dalla parte dell’argine di 

strada Battaglia. 

- zona argine strada Battaglia, all’altezza dell’area di Villa Giusti (parco retrostante): tale parte di argine 

non è dotato di illuminazione. 

- E’ necessaria la manutenzione delle panchine del parco Madonnina dove hanno nidificato le vespe. 

- Presenza di “senza tetto” che bivaccano il Centro commerciale “Il Borgo”: c’è ancora questa situazione 

all’interno. Il Sig. Posa (pubblico) chiede di intervenire e riferisce di essere stato aggredito da tale 

persona. Claudia Blasi informa che di tale persona se ne sta occupando anche la CARITAS. 

- Gestione dei parchi pubblici: Claudia Blasi informa che è stata ridotta l’area cani di via madonnina in 

occasione della realizzazione del parco Madonnina. Non ci sono informazioni precise sul ripristino di 

uno spazio per i cani. Il Sig. Posa informa che presso l’assessorato competente è presente un progetto 

per sistemare definitivamente tale area. 
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- Possibilità di acquisizione della via privata via Concordia da parte del Comune e realizzazione di una 

pista ciclopedonale. Enrico Boni informa che tale strada è privata e sterrata e non percorribile dalle 

auto. 

- Anagrafica delle associazioni, enti e organizzazioni che operano nella consulta: Maurizio Marcassa 

informa che ha richiesto alla segretaria di Quartiere di poter avere tali elenchi, ma riferisce anche che 

sono presenti presso le parrocchie alcuni elenchi. La proposta è quella di organizzare specifiche 

riunioni con temi specifici durante i quali trattare gli argomenti con le associazioni che presidiano e 

operano in quell’area. Claudia Blasi suggerisce di organizzare tali incontri con lo scopo di creare una 

rete informativa e acquisire informazioni attinenti gli specifici settori.  

- Il Sig. Posa (pubblico) suggerisce di organizzare attività di difesa personale delle donne. Enrico Boni 

ricorda che c’era un progetto in tal senso, ma poi non è iniziato alcun tipo di corso per scarso interesse. 

- Il Viale pedonale tra il campo sportivo di Via Adria e la scuola media “Ruzante” è da ripulire ed 

illuminare meglio in quanto utilizzato anche in orario serale da minori che frequentano la palestra della 

scuola media “Ruzante”. 

- Si rileva una proposta di modifica del percorso dell’autobus della linea n. 5 con possibilità di 

percorrenza di tutta via Rovigo e via polesine per le corse in direzione del capolinea di via Polveriera. 

- Proposta di aumento dell’orario di servizio delle linee di autobus n. 5 e n. 22 che terminano il proprio 

servizio troppo presto alla sera. Claudia Blasi informa che tali proposte per il trasporto pubblico non 

troveranno accoglimento in quanto è in corso di aggiudicazione l’appalto per il servizio di trasporto 

pubblico urbano che si concluderà solo nel prossimo mese di settembre. E’ necessario attendere la 

conclusione per formulare proposte di modifica al nuovo gestore. 

- Asfaltatura di via Armistizio all’altezza della pensilina dell’autobus al civico n. 92. L’asfalto presenta 

una grossa buca che nelle giornate di pioggia si riempie. Il passaggio delle auto provoca degli schizzi 

che investono i passeggeri dell’autobus che attendono sotto l’adiacente pensilina. In particolare, si 

tratta di studenti della scuola media “Ruzante” che rientrano, dopo la scuola, verso Mandria. 

- Attraversamento del quartiere da parte di auto destinate al trasporto di sangue: il Sig. Posa informa 

che questo servizio viene svolto senza necessità di urgenza con autovettura che percorre ad alta 

velocità le vie del quartiere creando rischi inutili per i cittadini. Chiede che di tale situazione venga 

informata la casa di cura di Abano Terme proprietaria di queste auto. 

- Il Sig. Calore Luigino (pubblico) segnala che le siepi dei privati in via Monselice, nei pressi dell’edicola, 

provocano sporco nell’area del marciapiede comunale e creano rischi ai cittadini che lo utilizzano. 

Suggerisce una verifica ed un eventuale richiamo ai proprietari per effettuarne la manutenzione. 

- La Sig.ra Maur (pubblico) informa che in via Armistizio (altezza civici 181-173), sotto il cavalcavia di 

corso Boston è presente un muro di cinta di un’area privata che presenta segni di possibile crollo con 

pericolo per i passanti. Suggerisce una verifica da parte delle autorità competenti ed un eventuale 

messa in sicurezza da parte dei proprietari. 

- Il Sig. Calore Luigino (pubblico) segnala che l’ambulante che vende pesce in via Romana Aponense 

crea pericolo al traffico della pista ciclabile. Si chiede una verifica sull’ingombro della pista ciclabile di 

tale attività commerciale. Il Sig. Posa segnala che l’ambulante, forse, deve rispettare il regolamento 

della concessione. 

- Agnese Solero: è necessario che ognuno dei componenti si attivi per effettuare una ricognizione 

generale delle aree di quartiere che poi vengano riportate all’attenzione di tutta la Consulta. 

- Claudia Blasi segnala che via Madonnina è stata oggetto di interventi sulla sede stradale da parte di 

imprese che hanno effettuato manutenzione straordinaria alle linee elettriche interrate. Tali interventi 

hanno notevolmente compromesso l’asfalto nonostante questo fosse di recente realizzazione. 

L’attuale situazione comporta anche dei rischi per la circolazione stradale di pedoni, cicli e motocicli e 

quindi è necessario attivare gli uffici comunali deputati al controllo di tali opere. 

 

§§§§§§§§ 

 

Il Presidente pone in discussione il punto n. 5 all’O.d.g. ad oggetto: 

  

Programma di incontri con la cittadinanza 

 

Il Presidente suggerisce che tali argomenti siano oggetto delle attività della Consulta nei prossimi incontri 

anche alla luce delle eventuali decisioni che saranno prese nel corso della riunione dei Presidenti delle 

Consulte programmata per il prossimo 15 gennaio 2019 ed informa che nella prossima riunione della Consulta 

5A del 21/1/2019 verranno trattati gli argomenti relativi al regolamento e al documento di programmazione 

previsto dall’art. 21 del Regolamento delle Consulte. 
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VOTAZIONE: 
 

DICHIARAZIONI DI VOTO 

 

Consiglieri presenti: n. 7 

Astenuti  n. nessuno 

Componenti che hanno dichiarato di non partecipare alla votazione n. nessuno 

Votanti n. 7 

 
L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente: 
 
FAVOREVOLI n. 7 

CONTRARI n. nessuno 

 
Il Presidente, visto l'esito della votazione, dichiara di  

- rinviare la programmazione di incontri con la cittadinanza nei prossimi incontri della Consulta anche 
alla luce delle eventuali decisioni che saranno prese nel corso della riunione dei Presidenti delle 
Consulte programmata per il prossimo 15 gennaio 2019,  

- di rinviare alla prossima riunione della Consulta 5A del 21/1/2019 la trattazione degli argomenti relativi 
al Regolamento interno e al Documento di Programmazione previsto dall’art. 21 del Regolamento 
delle Consulte. 
   

Constatato che nessuno chiede più la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

LA  SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE 22.15 DEL 17/12/2018. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

MAURIZIO MARCASSA MATTEO RAVA 

  

 


